

〈メリープロジェクト〉若い女性の笑顔で世界に活力

「初日には日米を結び、若い女性の対話集会を開く予定。NTTグループが回線を提供してくれます。広告業界で長年働き、内外で賞も受賞しましたが、今や既存の手法で広告を打つてもモノは動かない。これからはメリーような場を用意し、それを企業が側面から支える中で、初めて商品が動いていくのではないかでしょうか」

「四年前から展開する『メリープロジェクト』の一環。原宿、神戸、ロンドンで同じ手法で笑顔を展示してきました。これから日本や世界を元気にするのはオジサンではなく、オリジナリティーとパワーを持つ若い女の子たちだと考えています」

「十四日から二十三日まで、六本木で『メリーアイン・ニューヨーク』と題した展示会を開きます。テロ一年後のニューヨークの街角で、若い女性四百人以上の作り物でない笑顔を撮影、「自分にとってメリーアイン（幸せ）とは」という問い合わせ直筆で答えてもらいました。これらの写真とメッセージで床や壁面を埋め尽くします。森ビルが場所を提供してくれたりと、様々な大手企業が協力してくれました」



水谷 孝次さん

グラフィックデザイナー

クリエーター登場

